

Une convention signée vendredi soir

mardi 04.10.2011, 05:23 - La Voix du Nord



| LE QUESNOY |

Vendredi soir, le Parc naturel régional de l'Avesnois et CinéLigue ont diffusé

en avant-première le film de Christian RouaudTous au Larzac. Autour d'un buffet réalisé par un producteur local, cette diffusion a permis aussi d'officialiser le partenariat entre le Parc, CinéLigue et l'association De la suite dans les images concernant le concept de Ciné DD. Un débat a suivi le film sur l'intelligence collective et la solidarité dans des luttes non violentes. •

     Partager : S'abonner :